



Jour de rentrée
des classes à Saint Gilles

École Saint Gilles

UNE ANNÉE SCOLAIRE SUR LE THÈME DU PAPIER

Une rentrée avec six classes dont trois en bilingue breton, avec des journées actives ouvertes sur le monde en perspective.

Le nouveau pôle cycle 2 se rend chaque vendredi au petit bois pour une séance de classe dehors. Au programme : sport, découverte de la nature, phonologie, lecture et calculs.



Un début d'année sous le signe de la Fraternité avec FRAT 56 à Sainte Anne pour les CM et une célébration de rentrée pour les plus jeunes.



Le thème de l'année est « PAPIER ». Voici le cycle 2 en pleine création !



Les élèves sont partis en quête de déchets dans les rues du bourg et sur la route menant de l'école au stade. Quelques emballages, chewing-gums et de nombreux mégots ont été collectés. Ils comptent à présent sur vous pour maintenir les espaces propres !



Dans le cadre de Cinécole, les maternelles ont assisté à une série de courts métrages "Sous l'océan", suivie d'une animation pour comprendre le rôle de la lumière et d'une visite des cabines de projection.



La prévention routière est intervenue auprès des CM2. Après une partie théorique, ils ont appris à respecter le code de la route par la mise en place d'une piste vélo.

Les CM ont également bénéficié de cours de chant avec un professeur de l'ADMAS et de séances de natation à Alré'O.



Des instants de partage multi-âge en garderie en compagnie d'Aurélia, notre pâtissière en chef, avec la confection suivie de la dégustation de brownies, de cookies ou autres gourmandises.

Après une période d'entraînement, les maternelles ont été très actifs durant la rencontre sportive ! Au programme danse, parcours, engins roulant et raquettes

La semaine du goût a été animée autour d'ateliers en classes mélangées sur les fruits et légumes : dégustations, cuisine, art, sport et anglais étaient ont égrainé une matinée banalisée.



Les élèves de maternelle bilingue se sont rendus au spectacle du groupe Spontus à Locoal-Mendon. Au programme : de la musique, de la danse, mais aussi de l'humour, du jonglage et de la magie ! Les enfants sont revenus à l'école ravis !

A venir : la fin d'année 2025 sera animée de sortie à la médiathèque pour tous et d'une matinée jeux de société/motricité avec l'école Saint Joseph de Plumergat pour les maternelles. ■

→ Facebook et Instagram
@ecolesaintgillesmeriadec

→ Blog.
ecolesaintgillesmeriadec.eklablog.com

